

■ 宮きよめの祭り

異邦人によって汚されたエルサレムの神殿をきよめ、再び神様に捧げた日を記念する祭りです。この祭りはイエス様とも深い関りがありました。イエス様もエルサレムで神殿をきよめたことがあったからです(ヨハネ 2:13-22)。イエス様は神殿にいたいけにえの商人たちや両替人を追い出し、彼らを叱りました。

そして、イエス様ご自身が古い神殿に代わる真の神殿であると言われました。イエス様を通して、人々は御霊と真理の、真の礼拝ができるようになったのです。イエス様は本当の意味で神殿の回復をもたらしました。

■ メッセージのポイント

イエス様の教えやしるしを聞いて、ユダヤ人たちは混乱していました。彼らはどうにかしてその結論を出したいと思っていたのです。そして、イエス様に単刀直入に聞きました。

「あなたがキリストなら、はっきりと言ってください。」

今日のメッセージはこの質問に対するイエス様の答えです。

(1) わたしは話したのに、あなたがたは信じません。あなたがたがわたしの羊の群れに属していないから、あなたがたは 信じません。

(2) わたしと父は一つです。わたしは、父から出た多くの良いわざを、あなたがたに示しました。

(3) もしわたしが、父のみわざを行っているのなら、わたしのわざを信じなさい。それは、父がわたしにおられ、わたしも父に在ることを、あなたがたが知り、また深く理解するようになるためです。